



Rencontre du vice-président du DREE avec le ministre plénipotentiaire de l'Ambassade de la République de Corée

Le 21 mai 2018, l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a reçu le ministre plénipotentiaire de l'Ambassade de la République de Corée, Kim Il-hwan.

Prenaient part à la rencontre, pour l'Ambassade : l'assistant au directeur du Centre culturel, Maria Dzyga ; pour le DREE, l'archiprêtre Serge Zvonariov, secrétaire aux affaires de l'étranger lointain, et D. Petrovski, collaborateur du Secrétariat aux relations interchrétiennes.

Le diplomate coréen a transmis les salutations de l'ambassadeur de la République de Corée en Russie, Woo Yoon-keun.

De son côté, l'archimandrite Philarète a souligné que les relations étaient historiquement bonnes entre les peuples de Russie et de Corée.

M. Kim Il-hwan a informé son interlocuteur de la prochaine tenue du Festival de printemps de la culture coréenne en Russie, qui aura lieu fin mai.

La suite de l'entretien a porté sur des thèmes intéressant les deux parties.